

## versión en sector La Montaña de Teno

• **Actividad cuenta con colaboración de la CRDP y su marca Market Maule.**



organizada por el club Promesas de La Montaña, se realizará desde el mediodía, tanto sábado como domingo en la ex medialuna Santa Adela. También será un espacio para emprendedores que apoya CRDP y Market Maule para visibilizar sus productos.

“Estaremos este fin de semana previo a fiestas patrias, en lo que será una actividad que mezclará las tradiciones de nuestro campo chileno, preparativos con prietas y nuestros emprendedores. Para ellos es una gran oportunidad porque sabemos la masividad que tienen estas actividades y nuestro compromiso es siempre apoyarlos”, manifestó Cristina Bravo, Gobernadora Regional



y presidenta del CRDP Maule.

Una fiesta que tendrá, como no, un concurso sobre el mejor preparativo en base a prietas. Algo que ya se hizo en el 2023 y que ganó Marcela Pinto. Ella vive en Curicó y lograr ese distintivo solo le ha traído buenos dividendos en su negocio, con una receta casera, familiar llena de sabor

“Los invitamos a todos a participar. Para mí ha sido una buena experiencia y este año vamos con más nove-

dades y preparativos como la choriprieta. Así que los asistentes tendrán harta variedad”, dijo la emprendedora.

Si es amante de este preparativo tan característico del campo chileno, este fin de semana estará la excusa perfecta para darle un gusto a su paladar. En una fiesta que promete comidas, música, naturaleza, juegos típicos. La mejor antesala al 18 XL que tendremos este año.

Se acercan las fiestas patrias, ya hay vientos de una parte del calendario que es esperada por la mayoría y que, para muchos, comienza este fin de semana. Por eso, esta actividad cae como anillo al dedo para los amantes del buen comer, los juegos típicos y el aroma a campo que es tan característico en el Maule.

Este sábado 15 y domingo 15 de septiembre se realizará la segunda versión de la Fiesta de la Prieta, en el sector La Montaña de Teno. Doble jornada con sabor, color y aires dieciocheros. “Queríamos tener algo distintivo para La Montaña y decidimos en su momento que fuera una fiesta en torno a una actividad familiar. En

el campo cuando se hacen productos derivados del cerdo, todos participan. Por eso queremos invitar a to-

dos a esta gran actividad”, aclaró Giovanna Cordero, organizadora del evento.

La actividad, que es